



ecos

CRÓNICA SOCIAL DE NAVARRA

Póngase en contacto con nosotros por teléfono, llamando al **610 530 176**, por correo electrónico, ecos@noticiasdenavarra.com, o diríjase a la oficina de Diario de Noticias en la **calle Leyre, 13**. Para aperturas, inauguraciones y actividades promocionales de clientes o suscriptores de Diario de Noticias, pueden ponerse en con-

tacto con el departamento comercial en el **948 332533** o por e-mail: comercial@noticiasdenavarra.com. Las fotografías deben estar acompañadas de nombre y dos apellidos. No se publicarán aquellas que sólo se reciban acompañadas de un apodo. El horario máximo de entrega de felicitaciones será hasta las 14.00h.



Los alumnos tuvieron que entrar en silencio en el local ya que les avisaron que los gigantes y cabezudos estaban durmiendo y que Caravintage tiene muy mal despertar. Fotos: cedidas



Alumnado del colegio Calasanz Escolapios realizó una visita a la Comparsa de Gigantes y Cabezudos

ACTIVIDAD – El viernes 10 de noviembre, los niños y niñas de 2º de Infantil del colegio Calasanz Escolapios de Pamplona llevaron a cabo una actividad divertida e interesante: visitaron a la Comparsa de Gigantes y Cabezudos de Pamplona. La visita guiada, organizada por el Ayun-

tamiento junto con la Asociación de Gigantes y Cabezudos, tuvo lugar en la sede de la comparsa, en su local de la estación de autobuses.

Poco a poco, los niños y niñas participantes fueron conociendo a cada uno de los componentes de la comparsa y, además de saber más

sobre su historia o sus costumbres y viajes, aprendieron muchas cosas sobre ellos que desconocían, como por ejemplo: quién los construyó, cuánto pesan, cuáles son sus verdaderos nombres, etc.

Las profesoras **Oihane Elrío**, **Dianna Kelly** y **Alicia Miramón** fueron las encargadas

de organizar esta actividad en la que los pequeños disfrutaron al máximo. Los alumnos y alumnas del colegio pamplonés podrán volver a ver a los gigantes, kilikis, cabezudos y zaldikos por las calles de la capital navarra, en la celebración del día de San Saturnino, el 29 de noviembre. ●

FELICIDADES



Antonio Orozco
45 años.
Cantante y compositor.



Miley Cyrus
25 años.
Actriz y cantante estadounidense.



Carlinhos Brown
55 años.
Músico brasileño.



Visita de estudiantes finlandeses

CITA. La semana pasada, estudiantes finlandeses del Joensuu lyseon lukio, que se encuentran de intercambio con el IES Eunate de la Txantrea, visitaron el Ayuntamiento de Pamplona den-

tro de sus actividades programadas. Al finalizar la visita, los alumnos y alumnas posaron para esta fotografía frente al escudo de la ciudad, ubicado en el Salón de Recepciones. Fotos: cedidas



FIESTA. El pasado martes, 21 de noviembre, los alumnos y alumnas del colegio La Presentación Fundación Educativa Santo Domingo de Villava-Atarrabia conmemoraron su fiesta colegial con una celebración religiosa, juegos, chocolatada, películas y actividades, en las que se implicaron tanto los propios alumnos mayores como la apy-ma. Muchas gracias a todos. Fotos: cedidas